



UNIVERSITÄTSMEDIZIN  
MAGDEBURG

# PRESSEMITTEILUNG

## **Spende für den Magdeburger Freundeskreis krebskranker Kinder e.V.**

*Die Universitätsmedizin Magdeburg überreicht einen Scheck in Höhe von 7.000 Euro*

Der Klinikumsvorstand der Universitätsmedizin Magdeburg nutzte die bevorstehenden Festtage als Anlass, dem Magdeburger Freundeskreis krebskranker Kinder e.V. eine Spende in Höhe von 7.000 Euro zu überreichen. Diese Summe resultierte aus den Spendeneinnahmen anlässlich des runden Geburtstags von Herrn Professor Heinze, dem Ärztlichen Direktor der Universitätsklinik Magdeburg. Herr Professor Heinze hat auf persönliche Geschenke verzichtet, um stattdessen dem Magdeburger Förderkreis krebskranker Kinder eine Spende zukommen zu lassen. Die Gäste folgten seinem Wunsch, wodurch diese Summe für den bedeutenden Verein gesammelt werden konnte.

Herr Professor Heinze zeigte sich sehr erfreut und sagte: „Das Leid der Eltern, die ein krebskrankes Kind haben, ist durch soziale und finanzielle Probleme groß. Ich freue mich, dass wir dem Verein mit unserer Spende bei zahlreichen Projekten unterstützen können. Denn nicht nur die psychosoziale Betreuung neben der medizinischen und pflegerischen Versorgung gewinnt immer mehr an Bedeutung, sondern auch die stärkere Einbindung der Eltern wird hier großgeschrieben. Eine finanzielle Unterstützung ermöglicht die Unterbringung der Eltern im Elternhaus, wodurch die Nähe zu den Kindern in der Klinik geschaffen werden kann. Das Kind erfährt durch die Nähe zu den Eltern ein Gefühl der Geborgenheit. Die Kinder können die medizinische Behandlung somit besser ertragen.“

Herr Professor Uwe Mittler, der ehemalige Leiter der Klinik für Pädiatrische Hämatologie und Onkologie an der Universitätsmedizin Magdeburg, legte bereits im Jahr 1990 den Grundstein für die Gründung des Elternhilfevereins "Magdeburger Förderkreis krebskranker Kinder e.V." Im September 2006 wurde das Elternhaus für krebskranke Kinder in Magdeburg feierlich eingeweiht. Die finanziellen Mittel für den Bau des Elternhauses wurden vom Magdeburger Förderkreis krebskranker Kinder e.V. bereitgestellt. Mit dem Bau des Hauses im Jahr 2004 gründete der Verein die Stiftung "Elternhaus am Universitätsklinikum Magdeburg", die seither die langfristige finanzielle Absicherung und die Organisation des Elternhausbetriebs übernimmt.

**Anlage:**

*Foto: (v.l.) Christine Michelfeit-Schaper (Pflegedirektorin des Universitätsklinikums Magdeburg A.ö.R.; Prof. Dr. Hans-Jochen Heinze, Ärztlicher Direktor des Universitätsklinikums Magdeburg A.ö.R.; Sandra Matz (Kordinatorin & Teamleiterin Elternhaus) und Dr. Antje Redlich (kommissarisches Leitungsteam der Universitätskinderklinik)*

*Fotograf: Stefan Rudolph/UMMD*

## Referat für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

**Ögelin Düzel**

Referentin Pressearbeit  
Vorstandsbereich Marketing, Kommunikation und Medien

Universitätsklinikum Magdeburg A.ö.R.  
Leipziger Str. 44  
39120 Magdeburg

Telefon: +49 391 67-28200  
Telefax: +49 391 67-28201

E-Mail: [pressestelle@med.ovgu.de](mailto:pressestelle@med.ovgu.de)  
[www.med.uni-magdeburg.de](http://www.med.uni-magdeburg.de)

Datum  
14.12.2023